

# L'opposition municipale réitère ses critiques

En reprenant pour ses vœux les mêmes thématiques que l'an dernier, l'opposition municipale tient à souligner « l'immobilisme de la ville » dans de nombreux domaines.

Plan local d'urbanisme, cinéma, plan vélo, Maison des associations... L'opposition « Lavourci-



toyenne » entend mettre le doigt sur les projets annoncés qui ne sont pas concrétisés. « Le PLU est un document essentiel. Celui présenté est de mauvaise qualité, accumule les retards, et l'affichage pour l'information du public, sur des fenêtres de la mairie, n'est pas réglementaire » fustige Emmanuel David, « On a essayé de participer de façon constructive mais rien n'a été retenu » insiste l'élue d'opposition au maire de Laval Bernard Carayon. Autre opposante de la même liste, Pauline Albouy-Pomponne voit là un lien direct avec la perte de population : « Il y a un gros soucis dans le parc locatif. Il manque des logements



Les membres de la liste « Lavour citoyenne » sur les allées Jean-Jaurès./Photo DDM, J.-C.C

Concernant le plan vélo, l'opposition au passage les vœux du maire. « Je n'ai pas une seule fois entendu parler de mobilité douce » déclare Pauline Albouy-Pomponne. Elle précise : « En 2012 on a voté 130 000 euros pour, par exemple, les entrées de la Grand-Rue et à ce jour on n'a encore rien vu ».

Concernant le cinéma, l'opposition sous-préfecture, « hors des normes de sécurité élémentaires », pourrait entraîner un arrêt de cet accueil et pénaliser les associations qui en bénéficient.

## Stratégie électorale

Concernant le cinéma, « Lavour citoyenne » pointe aussi du doigt les retards qui s'accumu-

l'initialement prévue en décembre 2024 a été repoussée à fin 2025 » rappelle Régis Navellou. De là à voir dans ce report, la proximité avec la prochaine élection municipale, début 2026, il n'y a qu'un pas que les élus n'hésitent pas à franchir. Sur ce point ils indiquent que pour leur part : « On est à mi parcours, en ré-

flexion. On creuse le sillon. Etre dans l'opposition c'est beaucoup de travail et on prend des coups », J.-C.C

sociaux. Mais qu'on ne s'y méprenne pas, il s'agit-là de logements qui seraient accessibles à 85 % des Vauréens... Sur ce sujet, le maire n'a pas dit un mot ».

La création d'une Maison des associations annoncée soulève un cas de conscience dans l'opposition. Car dénoncer les conditions actuelles d'accueil dans l'an-

lent, notamment sur le futur cinéma de la ville. « Les travaux n'ont pas commencé à l'automne comme l'avait annoncé le maire début 2023. La fin des travaux,

flexion. On creuse le sillon. Etre dans l'opposition c'est beaucoup de travail et on prend des coups », J.-C.C